



広報やながわ



旅に出よう

知識や想像力など私たちの心に「豊かさ」を与えてくれる読書。あ めんぼセンターをはじめとする市立図書館には、約48万点の本や資 料があります。10月27日からは秋の読書週間がスタート。この秋は、 運命の一冊に出会うため図書館へ足を運んでみませんか。

市の最新情報は公式 LINE で発信しています。プッシュ通知なので情報を見逃 すことがなく便利です。ぜひ友だち登録をお願いします。



CONTENTS

本の世界へ旅に出よう 特定健診、水郷柳川水まつりほか 8~13 14~17 もちふみ、まちかどレポートほか お知らせ掲示板、活動紹介ほか 18~27

一人ひとりの思いや願いが 守られる世界に

だよ

の考え方に触れまし

子さんの、

「みんないっしょ

ユニセフ親善大使の黒柳徹 なで考えました。その時、 いやりや親切についてみ

ある日の道徳の時間、

思

さまざまな現状の中で、

されてしまった子、

本当に

い国の子、目の前で親を殺

障がいがある子、

貧し

んな一生懸命生きています。

蒲池小学校6年 濱武 ゆいさん



のうち、 日中生きる心配をして過ご の子どもが、学校へ通えな 6歳から17歳までの子ども どもたちです。 の罪もない、 犠牲になっているのが、 が痛くなりました。 のことを知って、 す子どももいます。 い現状があるそうです。 あります。 2億5800万人 たくさんの子 世界では、 とても胸 私はこ

か食べたい、毎日安心してとえば、お腹が空いたら何と 持っていると思います。た風に生きたいという願いを ないっしょ」とは国籍 ようにあるはずです。 どもたちにも、 世界のどんな状況にある子 どです。このような願いは、 強をしたい、 眠りたい、 みんな生きる願いや思いを 友達と楽しく過ごしたいな 私たちはみんな、こんな 住まいなどが違っても、 学校へ行って勉 大切な家族や きっと同じ みん

という考え方ではなく、たちに、「何かしてあげ黒柳さんは、そんな子ど その心を大切にしながら、 なりに考えてみました。 私はこのことについて自分 て活動されているのです。 世界中の子どもと触れ合っ という思いが心の中にあり んないっしょにやるんだよ」

ました。募金をして安心. れたその姿に、 むことになりました。 募金を呼びかけてよかっ すると、 という気持ちになり

来事です。 分にできることを探 て気が付いたとき、

勇気を出して募金をしてく 生と一緒に来てくれました。 たたかくなりました。そし 友達に募金を呼びかけまし 活動に進んで取り組みまし 被害にあった地域への募金 た。ユニセフ募金や災害で では、募金活動に取り た。昇降口に立って全校の 学校の委員会活動での出 「これだ。」と思いまし 少し緊張しながら先 私たちの委員会 2年生の女の 私は心があ 私 組

持った同じっ いたとき、私は自。そのことに改めじ人間、大切な命

してみ たいです。 いても、 かの役に立つことを探.を見て、少しでも自分 中の子どもたちの人権につ 身近な人だけでなく、 さを実感しました。 勇気を持って行動する大切

これから、

家族や友達、

世界

思いや願いが守られる世界

一人ひとりの大切な命

もっと考えていき

【先生からの一言】

を持ち、 しい心。 ていきたいですね。 の思いや願いに寄り添う てくれました。 通してしっかり自分の考え に目を向け、 ん見つけたり増 世界の子ど これ 大切なことを伝え 学習と経験を からも もたちの人権 一人ひと たく 優

少しでも自分が何